

Гуманитарный проект государственного учреждения «Центр социального обслуживания населения Мостовского района», Гродненская область

Наименование проекта:	«Добрый огород»	
Срок реализации проекта:	18 месяцев	
Организация-заявитель, предлагающая проект:	Государственное учреждение «Центр социального обслуживания населения Мостовского района»	
Целевая группа:	Люди с инвалидностью, проживающие на территории Мостовского района	
Цель проекта:	Обучение посетителей отделения социальной реабилитации и абилитации инвалидов трудовым навыкам, умениям работать в группе, бережно относиться к природе	
Задачи проекта:	<p>1. Организовать и оборудовать рабочее пространство (теплицы) для выращивания овощных, ягодных и цветочно-декоративных культур, адаптированного под потребности людей с инвалидностью.</p> <p>2. Обучить инвалидов новым трудовым навыкам и занятости путем выращивания зелени, ягод и овощей в теплице.</p> <p>Изучить приемы выращивания и ухода за рассадой.</p> <p>Содействовать:</p> <p>расширению творческого и эмоционального потенциала людей с инвалидностью.</p> <p>3. Освещение в СМИ работы, проводимой по проекту</p>	
Общий объем финансирования (евро)	11200,00	
Перечень планируемых мероприятий, сроки их выполнения, планируемые расходы		
Задача 1. Организация и оборудование рабочего пространства (теплица) для выращивания овощных, ягодных и цветочно-декоративных культур, адаптированного под потребности людей с инвалидностью		
Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Обустройство рабочего пространства для людей с инвалидностью с учетом требований безопасности (строительство теплицы, покупка оборудования, сырья, материалов и прочие расходы).	1-3 месяца с момента реализации проекта	8000,00
Закупка необходимых материалов: семян, саженцев, грунта, удобрений для выращивания растений и т.д.	1-2 месяца с момента реализации проекта	2000,00
Задача 2. Обучение людей с инвалидностью новым трудовым навыкам и занятости путем выращивания зелени, ягод и овощей в теплице. Изучение приемов выращивания и ухода за рассадой. Расширение творческого и эмоционального		

потенциала людей с инвалидностью.		
Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Проведение обучающих занятий по уходу за растениями для людей с инвалидностью.	в течение реализации проекта (не менее 2 занятий в неделю)	500,00
Задача 3. Освещение в СМИ работы, проводимой по проекту.		
Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Изготовление и распространение информационных материалов (буклеты, листовки и др.)	11-12 месяцы	500,00
Публикации о ходе реализации и результатах проекта в местных печатных СМИ	в течение реализации проекта (не менее 3 публикаций)	200,00
Ожидаемые результаты		
<p>По состоянию на 01.06.2023 на территории Мостовского района проживают 1 384 человека, имеющих инвалидность 1, 2 и 3 группы, реализация проекта обеспечит возможность для позитивных изменений в образе жизни людей данной категории, их инклюзию в социальную жизнь.</p> <p>Реализация проекта предоставит возможность научить лиц с инвалидностью самостоятельно ухаживать за растениями, выращивать овощи и ягоды круглый год.</p> <p>Вовлечение инвалидов в посильные виды трудовой терапии будет способствовать повышению их социальной активности, поддержанию социально значимого статуса, стабилизации психоэмоционального состояния, профилактике когнитивных нарушений и нервно-психических расстройств, реализации творческого потенциала, коррекции двигательных функций, нормализации общих физиологических параметров организма и обеспечит социальное, эмоциональное, интеллектуальное и физическое развитие граждан, достижение максимально доступного уровня самостоятельности в повседневной жизнедеятельности и устойчивое повышение качества жизни.</p> <p>Если теплица даст хорошие ожидаемые результаты, то в дальнейшем мы будем расширять ассортимент культур и она будет использоваться, как питомник для выращивания овощных культур, цветочно-декоративных культур с целью реализации выращенной нами продукции</p>		
Место реализации проекта (область/район, город):	231592, Гродненская область, г. Мосты, ул. Строителей, 7	
Контактное лицо:	Контактное лицо: Екатерина Валерьевна Бурнос, заведующий отделением первичного приема, анализа, информирования и прогнозирования ГУ ЦСОН Мостовского района, раб. 8 015 15 6 02 97, моб. 8 029 266 64 75, e-mail: mosty_centrson@mail.ru	

**Humanitarian project of the state institution "Center for Social Services for the Population of the Mostovsky District"
looking for sponsors**

Project name:	"Good garden"	
Project duration:	18 months	
The applicant organization proposing the project:	State Institution "Center for Social Services for the Population of the Mostovsky District"	
Target group:	Citizens with disabilities living in Mosty a district	
Project goal:	Teaching visitors to the Department of Social Rehabilitation and Habilitation of the Disabled about labor skills, the ability to work in a group, and to take care of nature.	
Project objectives:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Organization and equipment of a working space (greenhouses) for growing vegetable, berry and flower-ornamental crops, adapted to the needs of people with disabilities. 2. Training people with disabilities in new work skills and employment by growing greens, berries and vegetables in a greenhouse. Learn how to grow and care for seedlings. Expanding the creative and emotional potential of people with disabilities. 3. Media coverage of the work carried out under the project. 	
The total funding (euros)	11200,00	
List of planned events, time frame, planned expenditures		
Task 1.		
1. Organization and equipment of a working space (greenhouses) for growing vegetable, berry and flower-ornamental crops, adapted to the needs of people with disabilities.		
List of events	Deadlines	Planned expenditures. (euros)
Arrangement of a working space for people with disabilities, taking into account safety requirements (construction of a greenhouse, purchase of equipment, raw materials, materials and other expenses)	In the 1-3 month	8000,00
Purchase of necessary materials: seeds, seedlings, soil, fertilizers for growing plants, etc.	In the 1-2 month	2000,00
Task 2. Training people with disabilities in new work skills and employment by growing greens, berries and vegetables in a greenhouse. Learn how to grow and care for seedlings. Expanding the creative and emotional potential of people with disabilities.		
List of events	Deadlines	Planned expenditures (euros)

Conduct training sessions on plant care for people with disabilities.	During the project implementation (at least 2 sessions a week)	500,00
Task 3. Media coverage of project work.		
List of events	Deadlines	Planned expenditures (euros)
Production and distribution of information materials (booklets, leaflets, etc.)	In the 11-12 month	500,00
Publications on the progress and results of the project in local print media	During the project implementation (at least 3 publications)	200,00
Expected results		
<p>As of 06/01/2023, 1,384 people with disabilities of groups 1, 2 and 3 live in the Mostovsky district, the implementation of the project will provide an opportunity for positive changes in the lifestyle of people in this category, their inclusion in social life.</p> <p>The implementation of the project will provide an opportunity to teach people with disabilities to take care of plants, grow vegetables and berries all year round.</p> <p>Involving people with disabilities in feasible types of occupational therapy will help increase their social activity, maintain a socially significant status, stabilize their psycho-emotional state, prevent cognitive impairment and neuropsychiatric disorders, realize their creative potential, correct motor functions, normalize general physiological parameters of the body and ensure social, emotional, intellectual and physical development of citizens, the achievement of the maximum available level of independence in everyday life and a sustainable improvement in the quality of life.</p> <p>If the greenhouse gives good expected results, then in the future we will expand the range of crops, and it will be used as a nursery for growing vegetable crops, flower and ornamental crops in order to sell the products we have grown.</p>		
Project location (region/district, city):	231592, Grodno region, city of Mosty	
Contact person:	Contact person: E.V.Burnos 8 015 15 6 02 97, mob. 8 029 266 64 75, e-mail: mosty_centron@mail.ru	